



学校便り

平成23年 4月26日
広島市立広瀬小学校
校長 中田 浩

今年度の日課表・行事予定です。

今年度の日課表を載せています。今年度は1・2年生の時間数が1時間増えています。

「いきいきタイム」では主に漢字・計算の定着を目指します。5・6年の火・水・金曜日は英語の単語の学習をします。

金曜日の朝は「スポーツタイム」で始まります。今年度も「なわとび運動」を中心とした取り組みを行います。この運動を年間通して行うことによって、一人ひとりの体力の向上や豊かな人間性の育成をねらっています。

また、今年度の行事予定を載せていますが、昨年度と大きく変わった点がいくつかありますのでお知らせします。

一つめは、夏季休業が8月29日までになったことです。8月30日、31日は3時間ずつ授業を行います。それに伴って、10月7日を秋季休業日とします。

二つめは、5年生の野外活動を夏休み(8/23~8/26)に行うことです。(今年度は北広島町で農村体験をします。)また、5年生は8月22日が登校日となっています。

三つめは、学年末の個人懇談会を1~6年まで一斉に行うことです。昨年までは、6年生だけ卒業式前に行っておりましたが、今年度は全学年、3月22日(木)に行います。

いろいろなところで多くのご協力をいただくことと思います。よろしく願いいたします。

今年度最初の参観・懇談、ありがとうございました。

4月15日(金)に今年度最初の参観・懇談を行いました。お忙しい時期にもかかわらず、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただきました。ありがとうございました。参観後のアンケートもたくさん書いていただきました。

1・2・5年のアンケートより

- ・先生の話をしっかり聞いて、「いろふうせん」に取り組んでいました。
- ・先生の声が聞き取りやすく声の調子やスピードがゆっくりなので話す内容がわかりやすかったです。子どもたちが集中して授業を聞いているのですばらしいと思いました。
- ・始まりのあいさつも大きな声が出ていて良かったです。一年生の時よりも落ち着いた感じで安心して観ることができました。
- ・授業参観させていただきまして、ありがとうございました。どうしても後ろが気になる子どもたちの気持ちを察しての先生の声の掛け方はさすがだと思いました。子どもたちも大勢を前にしての自己紹介は緊張したと思いますが、皆頑張ってやり遂げました。
- ・昔の私たちの頃の教科書の内容と違って想像力や感性力がつくような楽しいカラーのきれいな絵(教科書)で楽しく授業が受けられるような感じがしました。授業を参観して先生のお話もしっかりとゆっくり聞き取りやすく分かりやすくとっても良かったです。次回の参観も楽しみにしております。